



Ensayo

Nombre de la alumna: Elva Berenice Gómez Méndez

Nombre del tema: Primeras escuelas de Medicina Veterinaria en México

Parcial: 3

Nombre de la materia: Introducción a la historia de la Medicina Veterinaria y Zootecnia

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz

Nombre de la Licenciatura: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Inicio de las escuelas de Medicina Veterinaria en México

1853

Se funda el Colegio Nacional de Agricultura

1856

Se preparan los primeros médicos veterinarios mexicanos

1857

La institución cambia a la escuela Nacional de Agricultura y Veterinaria

1914

Se dieron los ataques Maws crueles de la revolución mexicana

1916

Se abre la escuela nacional de México

1929

Se anexa la "UNAM" gracias a los esfuerzos de los estudiantes

1968

La escuela cambió a Facultad de Medicina Veterinaria y Zootecnia